

Ihr Partner für gesundes Leben

besser  leben

Verein für gesunde Lebensstile und
Primärprävention – besser leben eV
Mitglied im Paritätischen Wohlfahrtsverband, R3/2018

Thema in der Mitgliederversammlung: Sommer-Highlight Graz

Liebe Mitglieder, liebe Freunde,



die gut besuchte Mitgliederversammlung am 27.4.2018 im Restaurant Golf Club Bad Nauheim verlief in sehr harmonischer Atmosphäre und großer Freude des Wiedersehens.

Links: 25 Mitglieder und 5 Gäste waren gekommen.

Um 18:30 h eröffnete Vorsitzende Siegrid Bourdin die Hauptversammlung, stellte die Beschlussfähigkeit fest. Anträge waren keine eingereicht worden, die Tagesordnung wurde genehmigt und so konnte sie über

einen erfreulichen Mitgliederzuwachs von 20 Personen seit Gründung berichten. Der Schatzmeister erläuterte die Finanzen und stellte das positive Jahresergebnis zum Jahresende 2017 vor. Die Vorstandswahlen ergaben keine Veränderung: der alte **Vorstand** ist auch der **Neue!** Ebenso wurde der Schatzmeister wiedergewählt. Foto rechts (vlnr):

Dr. Philippe-A. Bourdin, Rose Alder, Siegrid Bourdin, Christel Theurer.

Nach Schluss der Versammlung konnten alle in geselliger Runde die guten Erfahrungen und Ergebnisse der Fastenwochen austauschen und die erlebnisreichen Erinnerungen nachklingen lassen.

Als Danke Schön für Organisation und Begleitung der Fastenteilnehmer erhielt die Vorsitzende einen Restaurantgutschein von Iris Sauer am 14.4.2018 und einen Gutschein für das Dolce, überreicht von Norbert



Feuerbach am 27.4.2018. Mit großer Freude und herzlichem Dank nahm sie diese entgegen.

Die Herbstfastenwoche in Bad Lauterberg findet vom 7.10. bis 14.10 2018

Die Frühjahrsfastenwochen in Göhren finden vom 16.3.-23.3. und 23.3.-30.3.2019 statt.

Ausführliche Beschreibungen gab es vom Schatzmeister, der seit 4 Jahren in Graz lebt, zu unserem Sommer Highlight **Kultur- und Genussreise nach Graz** in der schönen Steiermark, vom **18.08. bis 25.08.2018, die ich nur wärmstens empfehlen kann!**

Wir werden in einem Kur- und Kongresshotel (NOVA PARK) mit einem großen Spa-Bereich wohnen und die Gelegenheit haben, die vielen Schönheiten in und um Graz zu bewundern. Sowohl für das Hotel als auch für das Gruppenticket für den EC von Ffm nach Graz (ohne Umsteigen) benötigen wir frühzeitige Anmeldung im Mai/Mitte Juni. Ich freue mich auf eine unvergessliche Steiermark-Reise im Kreise der Mitglieder.

Herzlichst Siegrid Bourdin

